Die jüngsten DZG-Kicker sind Landkreismeister!

Die Jungen 4, also die jüngste DZG-Fußballmannschaft, hat sich beim der Landkreismeisterschaft den Titel geholt. Im heimischen Sportzentrum trat das DZG gleich mit zwei Teams an, weil sich so viele fußballbegeisterte Jungs für die Schulmannschaft gemeldet hatten. Den jüngeren Perspektivspielern gelang in ihrer Gruppe mit einem Remis gegen Fuchstal immerhin ein Achtungserfolg, für das Finale, für das sich nur die Gruppen-Ersten qualifizieren konnten, reichte es nicht. Das gelang der A-Mannschaft zwar, aber erst in einem echten Fußball-Krimi: Ein Unentschieden musste man gegen die JWR holen und bei einem 0:0 blieb es auch lange Zeit, obgleich man lange Phasen deutlich spielbestimmend war. Kurz vor Schluss allerdings war der Gegner bei einem Konter nur noch mit einem Foul im Strafraum zu stoppen und verwandelte dann auch den fälligen Elfmeter sicher zur 1:0 Führung. Ein Tor musste her und zwar schnell, denn bei diesem Spielstand wäre das DZG raus gewesen. Aber die Truppe blieb ruhig und fokussiert, trug die wenigen Angriffe, die noch blieben, sehr strukturiert vor und so musste der Schiedsrichter nach einen Foul an einem DZG-Stürmer, der bei einem Abpraller gut nachsetzte, tatsächlich auch auf der anderen Seite Elfmeter geben. Kalt wie eine Hundeschnauze verwandelte Max Endhart diesen in der Schlussminute zum viel umjubelten 1:1 Endstand, womit es ins Finale ging.

Dort begann die Partie gegen die Mittelschule Landsberg zunächst recht ausgeglichen, aber im Laufe des Spiels wurde das DZG immer stärker und konnte sich letztendlich mit 6:2 ungefährdet den Titel des Landkreismeisters holen. Nun geht es nach der Winterpause zum Regionalentscheid gegen die Sieger aus Weilheim, Starnberg und Fürstenfeldbruck und wir sind gespannt, wie sich die Jungs dort schlagen werden.